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Aos vinte e seis dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e um, às dezoito
horas, após a verificação de quorum, a Vereadora Maria Helena Menezes
Silveira, Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de
Vereadores de Arroio dos Ratos. Passou-se a leitura das correspondências
recebidas. Ofício 005/2021, do Consórcio Intermunicipal de Gestão Ampliada
da Região Carbonífera. Ofício Gabinete 026/2021. Passou-se a leitura e
apreciação da indicação 018/2021, da vereadora Neida Lima. A vereadora
proponente manifestou-se dizendo que a indicação retrata uma necessidade,
destacando que, pela lei, a manutenção do prédio é de responsabilidade da
ACIAR, a qual deve responsabilizar-se pelos banheiros que integram o
prédio. Disse que a limpeza é feita pelo pessoal do mutirão, uma única vez
ao dia, e que esteve pessoalmente no local, sendo que pode constatar que
os banheiros não apresentam condições de uso. Disse que o prédio está mal
conservado e que na Lei está claro que os permissionários são responsáveis
pela conservação do imóvel. Disse que considera viável a limpeza e
manutenção dos banheiros, pois se trata de um espaço pequeno. Disse que
o odor é bastante forte e as condições de higiene não são boas, razão pela
qual o executivo deve fiscalizar e cobrar a obrigação dos permissionários,
conforme está estabelecido em Lei. O vereador Osmar parabenizou a
vereadora Neida e disse que de fato as condições do banheiro são
péssimas. Não havendo mais manifestações, a indicação 018/2021 foi
colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura e apreciação
da indicação 019/2021, do vereador Osmar . O vereador proponente reforçou
os termos de sua indicação, ressaltando que se faz necessária para que a
segurança de pedestres e motoristas. Não havendo mais manifestações, a
indicação 019/2021 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se
a leitura e apreciação da indicação 020/2021, do vereador Marco Monteiro. O
vereador Marco reforçou oralmente seu pedido, narrando que foi procurado
por moradores que saem cedo para trabalhar e chegam tarde, sendo que o
Executivo deve dar especial atenção a esta demanda. Não havendo mais
manifestações, a indicação 020/2021 foi colocada em votação e aprovada
por 8x0. Passou-se a leitura e discussão da Moção de Apoio para aumento
de efetivo da Brigada Militar e da Polícia Civil. A Vereadora Maria Helena
colocou que a demanda é antiga e o pedido é reiterado todo ano. Disse que



já no início de janeiro ela e o Nolmiro conversaram com o Prefeito que já está
tomando as providências para realizar reunião com o Secretário de
Segurança. Disse que conversou também com o Tenente Lunardi. Não
havendo mais manifestações, a moção foi colocada em votação e aprovada
por 8x0. Correspondências expedidas: Nada consta. Tribuna Popular: Nada
consta. Grande expediente: nada consta. Comunicações: nada consta.
Ordem do dia: Discussão preliminar: Projeto de Lei Legislativo 001/2021 (Dá
denominação ao Logradouro Público que especifica –Rua Luiz Henrique
Neves Perigoso). Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de
Lei 001/2021/Legislativo. A vereadora Cíntia, proponente, se manifestou
dizendo que se trata de justa homenagem a um cidadão querido por todo o
Bairro São Cristóvão e por toda nossa comunidade, que comemorava com
muita alegria o dia das crianças e que nos deixou precocemente. Não
havendo mais manifestações, o Projeto de Lei 001/2021/legislativo foi
encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Projeto de Lei Legislativo
002/2021 (Dá denominação ao Logradouro Público que especifica - Rua
João Jardim). Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei
002/2021/Legislativo. O vereador Dilson, proponente, se manifestou dizendo
que se trata de justa homenagem a um cidadão de caráter que construiu
uma linda família nesta cidade; a prova está presente na pessoa de sua neta,
vereadora, Dra Cíntia Jardim. O Senhor João também foi empresário no
ramo de tintas e faz jus a esta homenagem prestada. Não havendo mais
manifestações, o Projeto de Lei 002/2021/legislativo foi encaminhado à
Comissão Geral de Pareceres. Projeto de Lei Legislativo 003/2021 (Dá
denominação ao Logradouro Público que especifica- Rua Frederico
Hofmann). Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei
003/2021/Legislativo. A vereadora Cíntia, proponente, se manifestou dizendo
que se trata de justa homenagem a um cidadão exemplar, cujo legado de
trabalho é mantido por sua esposa e filhos, que geraram e mantém
empregos em nossa cidade. Não havendo mais manifestações, o Projeto de
Lei 003/2021/legislativo foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres.
Projeto de Lei Legislativo 004/2021 (Dá denominação ao Logradouro Público
que especifica- Rua Jurema de Menezes Ramos). Passou-se a leitura e
discussão preliminar do Projeto de Lei 004/2021/Legislativo. A vereadora
Maria Helena, proponente, se manifestou informando que a colocação do
nome das Ruas é essencial para viabilizar a entrega pelos Correios.
Esclareceu que como vereadora, buscou junto aos Correios o atendimento



dos Bairros Vila Garcia, Vila Pinho e do Loteamento, logrando êxito para a
prestação de serviços nos Bairros Vila Garcia e Vila Pinho, sendo que ainda
resta pendente o Loteamento devido à falta de denominação no logradouro.
Referiu que este ano a Vereadora Neida reforçou o pedido e que se faz
necessário que as ruas sejam identificadas, conforme exigência dos
Correios. Além disso, se trata de justa homenagem, a uma mulher forte,
guerreira, que deixou um legado de amor e carinho, que sempre buscou o
bem do próximo, sendo respeitada e amada por suas qualidades. Disse que
a senhora Jurema contava sempre histórias relevantes, foi mãe do ano e
deixou lições e valores admirados por todos que a cercavam, inclusive pelos
filhos que adotou. Não havendo mais manifestações, o Projeto de Lei
004/2021/legislativo foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres.
Projeto de Lei Legislativo 005/2021 (Dá denominação ao Logradouro Público
que especifica- Rua Sergio Sotelo). Passou-se a leitura e discussão
preliminar do Projeto de Lei 005/2021/Legislativo. A vereadora Maria Helena,
proponente, se manifestou colocando que se trata de singela homenagem
ao Sergio Sotelo, servidor desta Casa, que lamentavelmente faleceu no ano
em que iria se aposentar. Disse que já conhecia o Sérgio e admirava muito o
trabalho que sua mãe, Dona Fernanda, desempenhava na comunidade.
Narrou que era uma pessoa sempre disposta a auxiliar, sempre fazia os
textos e discursos dos vereadores, prestava toda assessoria necessária e
era também um poeta. Além disso, tinha um amor grande pela nossa cidade
e abrilhantava nossa gincana, sendo que, por intermédio desta Lei, fica
registrada a homenagem. Não havendo mais manifestações, o Projeto de Lei
005/2021/legislativo foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres.
Projeto de Lei Legislativo 006/2021 (Dá denominação ao Logradouro Público
que especifica- Rua Vergílio Vicente de Oliveira). Passou-se a leitura e
discussão preliminar do Projeto de Lei 006/2021/Legislativo. O vereador
Tiago Abade, proponente, se manifestou colocando que se sente honrado
em prestar essa homenagem ao Senhor Vergílio, comerciante tradicional,
que contribuiu para nossa cidade e para nossa história. Não havendo mais
manifestações, o Projeto de Lei 006/2021/legislativo foi encaminhado à
Comissão Geral de Pareceres. Projeto de Lei Legislativo 007/2021 (Dá
denominação ao Logradouro Público que especifica- Rua Dona Zulmira).
Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei
007/2021/Legislativo. A vereadora Neida proponente se manifestou
colocando que a homenagem a Dona Zulmira se estende a todas as



mulheres da cidade, merecedoras desse reconhecimento e destaque. Disse
que se tratava de uma mulher batalhadora, que superou todas as
dificuldades, lutou para criar seus filhos, foi pioneira no seu ramo e deixou
um legado de trabalho. Não havendo mais manifestações, o Projeto de Lei
007/2021/legislativo foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres.
Discussão final e votação: Ata 003/2021. A ata 003/2021 foi colocada em
votação e aprovada por 8x0. Explicações pessoais: A vereadora Neida
justificou sua ausência na sessão extraordinária de sexta, dia 22.01.21, pela
impossibilidade de comparecimento em virtude de compromissos pessoais
assumidos anteriormente. A justificativa foi submetida a apreciação e
acatada por unanimidade pelo Plenário. Não havendo mais nada a ser tratado,
a Senhora Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença de todos,
sendo lavrada a presente ata que vai assinada pela Presidente Maria Helena
Menezes Silveira ............................, pelo Secretário Jeslei Salines de Souza
................................. e pelos vereadores
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